

20歳を迎えた47期生の皆さんへ

今年度、20歳を迎えた第47期卒業生【令和6(2024)年3月卒業】の皆さんに向けて、当時の担任団の先生方からメッセージをいただきました。

先生方には同窓会より連絡を取らせていただき、20歳になった皆さんに向けて、字数も内容も特に決めず、自由にメッセージを書いていただくよう、お願いをしました

皆さんそれぞれの高校時代、そして当時の先生方を思い出しながら、どうぞご覧ください。

右の写真は、47期の皆さんが卒業の際に「卒業記念品」として学校の北棟東側及び西側階段の2~5階に設置された姿見です。耐震工事できれいになった北棟の各階で、現在の生徒の皆さんのがんばりをチェックなどに役に立っています。



3年 1組 木幡 宏子 先生

20歳を迎えた47期の皆さん、おめでとうございます。

卒業してすぐに、幼い頃からの憧れの仕事に就いたあなた、日々の仕事は充実していますか。

技術を身につけ、資格を得るために専門学校に進学したあなた、この春からいよいよ社会人ですね。わくわくしていますか。

看護専門学校へ進学したあなた、夢の実現に向けて採用試験や国家試験を迎える勝負の年となりますね。対策は順調ですか。

「将来の目標がないから、とりあえず大学に進学してやりたいことを探してみる。」と言っていたあなた、探し物は見つかりましたか。

大学3年生になるあなた、本格的な就職活動を開始する時期ですね。希望の実現のために、意欲的に活動できそうですか。

様々な理由から、留年が避けられない状態になってしまったあなた、あなた自身を励ませていますか。

今20歳のあなたが、どんな状態であったとしても、きっと大丈夫です。あなた自身が諦めることなく、歩み続ければ必ずゴールにたどり着けます。卒業して2年間で確実に前進しているのですから。

私は、20歳の時、まだ受験生でした。どうしても学びたいことがあり2浪しました。

成人式は、共通一次テスト（今の共通テスト）受験のため出席していません。共通一次5教科7科目と2次試験の勉強に真剣に取り組みましたが、残念ながら第1志望には手が届きませんでした。こんな状態だった20歳の私に比べれば、歩みを進めているあなたはとても立派です。私は受験には失敗しましたが、第2志望の大学に進学したことがきっかけで、教員になりました。そして、定年を迎えた教員生活最後の学校で、皆さんに出会ったのです。幸せな教員生活でした。人生何が幸いするかわかりません。ですから、20歳の今思い通りに行かず、ちょっと躓いてしまったとしても、大丈夫です。人生まだ先は長い。前を向いて、歩みを進めようという気持ちさえあれば、思いもよらない素晴らしい出来事に出会える可能性があるのです。

県立高校の再編計画によって、あなたの母校であり、私の最後の勤務校であった金井高校は校舎が無くなってしまいます。しかし、教員生活最後の担任を務めた47期のあなたとの日々は、決してなくなることはありません。今でも時折、金井高校で過ごした日々を思い出し、ほのぼのとした懐かしさに包まれることがあります。あなたはどうですか。

20歳を迎えたあなたのこれから日々が、希望に満ちたものとなりますよう、心からお祈りいたします。

3年 2組 水島 里歩 先生

47期生のみなさん、成人の日おめでとうございます！元気にしていますか？

先日テレビ番組に RADWIMPS が出ていて、47期生のことを思い出して、卒業式での「正解」の動画を見返しました。皆と過ごした時間は濃厚だったし、卒業式は本当に良い式だったよね。。。この節目となる20歳のときに、今までの人生を振り返ったり、これから的人生について考えたりするのではないか。ぜひ 47期の皆には、あまり将来を不安に考えすぎずに、今の気持ちを大事に、恐れず挑戦をして色々な場所に飛び込んでいってほしい！と思います。

ちなみに私は20代で海外に沢山行って様々な景色を観ましたが、行っておいて本当によかったと思います。今も、海外に行ってあれやってみたい！ここ行ってみたい！と思うけれど、自分の中の優先順位も変わって

（先日出産してママになり、今は息子ファーストの生活です！これもこれでとても幸せ）、実現できず。。。これやってみたい！と心が震えることがあるのであれば、鉄は熱いうちに打て！！！と皆の背中を押したいです。

ぜひ色々な場所へ行って、色々な人に会って、色々な経験をして、また30歳の節目の年に振り返って「充実してたなあ」と思える20代をつくっていってね。皆が羨ましい～～！！

もちろん健康第一で、ずっとずっと元気でいてね。いつまでも47期の皆を応援しています！！

3年 3組 古宮 康子 先生

20歳を迎えた47期生の皆さんへ

47期生の皆さん、二十歳、おめでとうございます。

「コロナ」で始まった学年。何回も担任をしてきましたが、今までの経験があまり活かされず、皆さんには不自由な思いをさせてしまったかもしれません。_(._.)_ ごめん！

高校3年間、皆さんは叱られることも多かったですが、素直に反省できる、心根の優しい子が多くて、「この仕事に就いて良かったなあ」と思っています。😊ありがとう！

47期の先生方はほとんど異動してしまい、担任は私だけになってしまいました。（水島先生は育休中）来年度もこの金井から皆さんを応援しています。その次は微妙ですが、どこにいても47期生の幸せを祈っています。お元気で！fight！

これから的人生、どうぞ自分を大切にして、自分の信じた道を進んでください。FLAG行け～！進め～！

♪晴れ渡る日も 雨の日も浮かぶ あの笑顔～♪

想い出、遠く離せても おもかげ 探して よみがえる日は 涙どうどう ♪ (BGM)

3年3組担任 古宮康子

3年 6組 守屋 弘治 先生

おめでとう。47期のスペシャルたち。素敵な毎日を過ごせていますか？高校生活に戻りたい！となっていましたか？とりあえず一区切り、二十歳ですね。ここからあっという間に時間が流れていきますよ。一瞬で30歳。気づいたら子ども部屋おじさんになってるんだよ・・・。もりやと一緒にだね☆

そんな私は樋口先生と結婚しました。どうだ！まいったか！予想もしていなかったことが起きるのが人生なんですね。しみじみ。みんなの人生はこれからどう続いていくのでしょうか。期待。

いつか大人になったみんなと、きらきらしていた金井生活を懐かしむ日が来ることを、そして輝きに満ち溢れたその後の人生の報告を受ける日が来ることを楽しみにしています。

がんばれ47期生！えい！やー！



3年 7組 藤原 信之 先生

47期生のみなさん、成人式おめでとうございます！覚えてていますか？

みなさんが成人式を迎えると聞いて、卒業から「もう2年」経ったのか、「まだ2年」しか経っていないのか、何とも言い難い不思議な感情です。

この2年、みんなそれぞれにどんな時間を過ごし、何を得て、どれだけ成長したのかな？

相変わらず、こんな質問？投げ掛け？しかできませんが、それぞれに立派に成長していると信じています。

47期生とは、コロナ禍で実施した学校行事が1番の思い出です。

1年では、5月の三浦遠足でクラスでやった「逃走中」は楽しかった！

9月の金井祭では、私は「ブチ切れた」ことしか覚えていませんが！

2年では、体育祭の「大縄跳び」でクラスが学年1位になったことが嬉しかった！でも何より「沖縄修学旅行」がサイコーに楽しかったし、素晴らしい！現地スタッフの方が、「この時期にこんなに雨が降り続くことはない。」と言って驚かせるほど雨を降り続けさせるみんなの「力？」。

にも拘わらず、「花火」のときだけ雨を止ませる「力」。

3年では、何と言っても「同窓会LHR」が最高に楽しかった。

まだまだ多くの思い出がありますが、これだけたくさん思い出をくれたみなさんには感謝しています。

よく二十歳は「大人0歳」と言われます。

みなさんには「力」があると信じています。これからはその「力」を使って「大人」として成長し、自らの夢を実現してください。応援しています。

3年 8組 阿部 あゆ子 先生

～47期の諸君、2026年1月12日成人の日おめでとう。もう20歳なんですね～

2021年に入学した君達は幼さを残してはにかんでいたけれどマスクの顔しか知らなかった。

コロナでいろんなことを我慢しながらも、エネルギーッシュな君達は明るく眩しかった。

少しづつコロナがおさまる予感がする明るい気配の中、2年生を前にして2月にウクライナが戦争状態になった事が私にはショックでした。それが君達の将来に大きな影響を及ぼしそうで怖かったのをおぼえている…

2年生は思い切り楽しんだ。プレハブも味があった。



2-1は最高の愉快な仲間達でした。泣

いて笑って怒った記憶が鮮明。怒り狂った沖縄国際通りの公園、覚えている？

「言葉にすれば」勝つために、外で歌いまくった。いい時間だった…

圧倒的に勝ちたかった。勝つことは楽しかった。

3-8青組必勝。団長はじめキャラが豊か。業スーのコロッケ何度も食べました。



文化祭の後夜祭の充実感はすごかった。

地面が揺れて、校舎も揺れて、金井の力が渦になって一つになっていい学校、いい学年、いいクラスだったと自信を持って言える。

そして、何と言っても新倉カップ企画の～過去のクラスに戻ろう～なんて素敵な幸福感・・成長を感じられた。



最後の涙の「正解」。顔をあげて誇らしく堂々とマスクのない顔で花道を歩いた。



そして、そして5年が経ち、成人式…この日を親御さんはどんなにうれしいだろうか…

挑戦と失敗を繰り返してどんどん変化を遂げてください。誰かを幸せにしてください。

「くちびるに歌を いつも心に太陽を 人のために言葉を持て」

金井高校47期 1-1、2-1、3-8 担任

合唱部・吹奏楽部・軽音楽部顧問

阿部あゆ子

リーダー 新倉 和彦 先生

教えられたことをすべて忘れ去った後に残るものが教育だという言葉がありますが、47期生の君たちの中に残っているものは何なのだろう?って思うときがあります。

すでに何も残っていないのか。少し寂しいけれどそれならそれもOK。力強く前に進んでくれることを祈るばかりです。それとも、ぼんやりと言葉にならないようなものもあるのだろうか。それならそれが君たちの今を生きる活力になることを期待しています。そしていつか担任の先生、級友、部活のメンバーたちとそのぼんやりとしたものを分かち合ったり、近況報告などをしてください。それがまた明日への糧になると思います。

金井高校は5年後に完校し、新校となります。君たちが金井高校で3年間過ごしたという事実はなくなりません。母校というものは心の中にあるものです。建物や教室にも思い出はあると思いますが、一番大切なのは、どういう人たちとどういう時間を過ごしたか、だと思います。

小さなことに囚われずに、のびのびと広い視野を持って人生の本番を迎えてください。ただし、何があっても言い訳したり人のせいにしたり、自分さえ良ければ良いという考えは持たぬようにおねがいします。

これから的人生、素敵な出会いに恵まれ、希望に満ちた日々でありますよう、心からお祈りしています。



北棟耐震工事



結団式とプレハブ



渡された平和のバトン



修学旅行のレク



恩納村文化祭



「正解」には感動しました